

*Sie liebte Gott.
Sie liebte die Menschen.
Sie liebte die ganze Natur.
Und wir liebten sie ...*

Traurig haben wir im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied genommen von meiner geliebten Cathy, unserem Mami und Grosi

Katharina «Cathy» Hess-Hofer

25. Oktober 1944 bis 1. Juni 2017

Nach einem reicherfüllten Leben, geliebt und geschätzt von allen, die sie kannten, hat sie uns am Morgen des ersten Juni still und friedlich verlassen. Wir vermissen sie alle ganz fest! Möge ihre letzte Reise in die Ewigkeit von allen guten Mächten begleitet sein.

Steffisburg, im Juni 2017

Die Trauerfamilie:
Jürg Hess
Jeanine und Emanuel Brüllmann-Hess
Patricia und André Wyss-Brüllmann
Lukas Brüllmann
Verwandte und Freunde

Traueradresse: Jürg Hess, Pfrundmattweg 7 A, 3612 Steffisburg